COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION DU MORBIHAN

Mercredi 3 juillet 2024



Face à la menace de l'extrême droite, dans le Morbihan, la gauche est-elle la seule au rendez-vous de la République ?

Les socialistes morbihannais ont découvert avec surprise les termes des communiqués de presse de la candidate de la droite morbihannaise dans la 5^{ème} circonscription (Lorient/Lanester/Groix) et des partis politiques qui la soutiennent.

Personne ne devrait se hasarder à affirmer qu'il n'existe « aucun risque de victoire du Rassemblement national » sur cette circonscription, a fortiori dans le contexte de bouleversement politique que nous connaissons dans l'ensemble du pays. Il y a certes 4 000 voix d'écart entre les candidats du NFP et ceux du RN, mais qui peut prédire avec certitude ce que feront les 56 000 votants et les 24 000 abstentionnistes le 7 juillet prochain ?

L'heure n'est pas aux calculs cyniques mais à la clarté et à la sincérité totales pour défendre la République à l'échelle locale et nationale.

Sans la moindre discussion préalable, la gauche morbihannaise s'est ainsi désistée partout où cela était nécessaire : 1ère circonscription, 2ème circonscription, 3ème circonscription, 6ème circonscription. Pour battre les candidats du RN, le PS du Morbihan a, pour sa part, clairement appelé à voter en faveur des candidats de l'arc républicain, dont quatre appartiennent à la coalition de centre-droit (« Ensemble pour la République »), malgré nos profonds désaccords politiques qui demeurent.

Sur la 1^{ère} circonscription, la candidate Horizons Anne Le Hénanff a d'ailleurs rendu hommage à la décision des candidats NFP-PS de se désister alors qu'ils étaient en deuxième position : « *Je salue la décision courageuse et républicaine d'Anne Gallo de se retirer pour le 2nd tour des élections législatives sur la 1^{ère} circonscription du Morbihan. Rien ne l'y obligeait sauf pour barrer la route au RN et rester fidèle à son objectif ».*

Sur la 5^{ème} circonscription, nous assumons donc parfaitement, dans le plus strict respect des règles démocratiques et républicaines, notre appel au retrait de Lysiane Métayer. Nous notons à cet égard que de nombreux acteurs associatifs et citoyens, ainsi que des personnalités politiques se revendiquant de la même sensibilité que Madame Métayer, partagent cette demande légitime.

Quant aux mots particulièrement outranciers et excessifs, aux relents complotistes, employés par la candidate, nous ne nous permettrons pas de dire qu'ils sont insignifiants mais qu'ils témoignent à tout le moins d'une bien singulière fébrilité.

Une nouvelle fois, nous le réaffirmons avec force : le 7 juillet prochain, face à la menace de l'extrême droite, le bulletin de vote des candidats du Nouveau Front Populaire, Damien Girard et Myrianne Coché, est le premier et le seul rempart dans les urnes de la 5^{ème} circonscription du Morbihan.

Simon Uzenat
Premier secrétaire fédéral
Sénateur du Morbihan
et les militant·e·s de la Fédération
du Morbihan du Parti socialiste

Contact presse fede56@parti-socialiste.fr